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Útil para alunos com:

One Note, Natural Reader,...

Utilização de audiolivros para
explicar a lição

Metodologia fácil de ler e compreender

Consulte a FOLHA PRÁTICA n°:

Utilizar estes recursos da TOOLBOX:

O professor propõe um texto escrito, e
para o tornar acessível aos alunos com
dificuldades de leitura, ele ou ela deve
seguir as regras estabelecidas pela
metodologia "fácil de ler e
compreender".

É necessária a adaptação do conteúdo
e da forma.

WC04N°2

Texto a ser adaptado:

METODOLOGIA
DE LEITURA

FÁCIL
página  1

Bastian olhou para o livro.
Pergunto-me", disse ele a si próprio, "o
que está num livro enquanto está
fechado. Oh, eu sei que está cheio de
cartas impressas em papel, mas
mesmo assim, algo deve estar a
acontecer, porque assim que o abro, há
toda uma história com pessoas que
ainda não conheço e todo o tipo de
aventuras, feitos e batalhas. E, por
vezes, há tempestades no mar, ou leva-
nos a cidades e países estranhos.
Todas essas coisas estão, de alguma
forma, fechadas num livro. É claro que
tem de o ler para o descobrir. Mas já lá
está, isso é que é engraçado. Só
gostava de saber como pode ser".
De repente, um ambiente quase festivo
passou-lhe por cima.
Ele instalou-se, pegou no livro, abriu-o
na primeira página, e começou a ler.

- A História Interminável
Michael Endel

One Note, Natural Reader,...



Adaptação de contéudo

página 2

Consulte a FICHA PRÁTICA n°:

Utilizar estes recursos da TOOLBOX:

N°2

O texto segue os seguintes parâmetros
corrigidos:

Adaptação do formulário

2. VOZ ATIVA E PASSIVA

1.  PRESENTE DO INDICATIVO

3.  VERBOS DE AÇÃO

4.  VOCABULÁRIO SIMPLES

O texto segue os seguintes parâmetros
corrigidos:

1.  ESTRUTURA

2.  FAMÍLIA TIPOGRÁFICA

3.   SUBPONTOS
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4.  PICTOGRAMAS
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